

ねぎサミット！！

10月7日（土）8日（土）に能代市役所駐車場・さくら庭にて「ねぎサミット2017 in のしろ」が行われます。本校中学部の生徒はそれに向けて学習を進めています。3年生は、「白神ねぎ」を使って、青椒肉絲やチーズ焼きなど4品のレシピを考案しました。2年生は、自分たちが育てたマリーゴールドで染めたのぼりやねぎのキャラクターを作成しました。1年生はオリジナルのねぎの歌を作り、プロモーションビデオを作成しました。当日は食育フェスタにてそれぞれレシピを配布したり、のぼりを持ってお客さんの呼び込みをしたり、ポータブルテレビでビデオを流したりする予定です。がんばりますよ！！



「たくさんのレシピを考えました。」



「ねぎの青椒肉絲で一番工夫したことは何ですか？」
「たけのこのかわりにねぎを使い、そのねぎのシャキシャキ感が残るように工夫しました。」



「ねぎのキャラクターも考えました。」 「そこについているキャラクターの名前は？」



10月4日（水）の午前中、能代市役所から職員の方に来ていただき、このような活動について知ってもらいました。職員の方からは「盛り上げてくれようとしているのが伝わってきて、とてもうれしいです。」とのお言葉をいただきました。

準備万端です！能代を盛り上げましょう！！ぜひ市役所に足を運んでみてください！



「プロモーションビデオです。
ねぎ畑の真ん中にあるんです。」



「♪ほくもうれしいおいしいねぎ。」
「私もうれしいおいしいねぎ。♪」